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УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ!
ОТКРЫТА ПОДПИСКА  на пер-

вое полугодие 2014 года. На-
деемся, что вы останетесь
верны своей районной газе-
те, так как знаете, что

* Только в нашей газете
публикуются постановле-
ния, распоряжения и реше-
ния местной власти.

* Только наша газета ин-
формирует обо всём, что
происходит в районе.

* Только нашу газету чи-
тают во всех населённых
пунктах района.

* Только с помощью на-
шей газеты вы найдёте от-
вет на любой вопрос, по-
звонив нам на «Дежурный
телефон» (23-2-96).

* Только с помощью на-
шей газеты вы можете по-
здравить друзей, родных и
знакомых со знаменатель-
ными датами в их жизни, с
праздниками, опублико-
вать объявление, размес-
тить рекламу.

Стоимость подписки на
газету «Трудовое знамя» на
первое полугодие 2014
года:

на шесть месяцев – 303
руб. 12 коп.;

на три месяца – 151 руб.
56 коп.;

на один месяц – 50 руб.
52 коп.

ОСТАВАЙТЕСЬ С НАМИ!

Îãîíü â áûòó

 ÒÂÎÈ ËÞÄÈ, ÑÅËÎ

Чуть больше месяца про-
шло после  завершения глав-
ной крестьянской страды, а у
руководителя СПК «Политот-
дел» Н.А.Малышенко думы
уже о новом урожае. Мало его
вырастить и сохранить, надо
ещё позаботиться о подготов-
ке качественного семенного
материала к следующей вес-
не. От плохого семени не бы-
вает хорошего племени. Эта
истина стара, как мир. В теку-
щем сезоне полеводы хозяй-
ства, несмотря на сложные по-
годные условия, смогли засы-
пать семена в полном объёме
– 1200 центнеров. Они уже
прошли предварительную
проверку. Беспокоит нынче ру-
ководителя предприятия пока-
затель всхожести. В лабора-
торных условиях пшеница
«растёт» лишь после обогре-
ва. В кооперативе не теряют
оптимизма, надеются, что в
процессе хранения  главная
зерновая культура всё-таки
достигнет физической спело-
сти, всхожесть её повысится.
Требуется, чтобы семена со-
ответствовали ГОСТу не толь-

Áóäóùèé óðîæàé çàêëàäûâàåòñÿ ñ îñåíè
ко по этому показателю, но и
по влажности и чистоте. В
осеннюю пору нет важнее
дела, чем сортировка посев-
ного материала.

– Провели пока только пер-
вичную очистку. Погода не по-
зволяет  заниматься подработ-
кой семян. Сортируем их обыч-
но в Рождественке. Как подмо-
розит хорошо, так и начнём эту
работу.  Каждый год выдержи-
вали тест на чистоту, и нынеш-
ний, надеюсь, не будет исклю-
чением. Собираемся возделы-
вать два сорта пшеницы. По-
ловину площадей засеем
«чернявой-13»,  другую – сор-
том «икар», – рассказывает Ни-
колай Анатольевич.

Каждый год дальновидные
хозяева уделяют серьёзное
внимание осенней обработке
полей. Зябь поднять – не поле
перейти. Испытанный и наибо-
лее полезный приём осенней
обработки – вспашка с оборо-
том пласта. Однако в послед-
нее время в «Политотделе»
стали выводить на  поля «Ки-
ровцы» с культиваторами. Так
диктует жизнь и финансовое

состояние хозяйства. Цены  на
дизельное топливо высокие.
Главные «железные пахари»
предприятия – «Кировцы» –
много солярки потребляют.
Использовать на обработке
культиваторы материально
выгоднее. Но если почва дол-
го не будет видеть плуга, раз-
ве можно стабильно получать
на ней приличные урожаи зер-
новых? Образовавшуюся ди-
лемму механизаторы коопера-
тива решили следующим спо-
собом: половину площадей
(250 гектаров)  вспахали тра-
диционно – с оборотом плас-
та, а столько же земли про-
культивировали.

В кооперативе уже произве-
ли расчёт с пайщиками. Всего
их  40 человек. Согласно дого-
вору, каждому за аренду зе-
мельных долей предприятие
выделило по два центнера
пшеницы. Пользуется спросом
у населения фураж. Он идёт на
продажу по мере поступления
заказов.

– Массовой реализации уро-
жая  ещё не было. Сейчас за
тонну фуражной пшеницы

предлагают шесть тысяч руб-
лей. Маловато. Основную
часть зерна пока придержива-
ем, – говорит Н.А. Малышен-
ко.

За состояние технического
парка у руководителя коопера-
тива голова не болит.

– Трактора у нас все на ходу.
В прошлом году новый  «Бе-
ларус» приобрели. Весной се-
ялки  перебрали, лапы, под-
шипники заменили. Не успели
ещё износиться, посевная пло-
щадь ведь  небольшая – 500
гектаров. Техники у нас доста-
точно. Имеется возможность
провести посевную в недель-
ный срок, – делает вывод Ни-
колай Анатольевич.

К получению приличного уро-
жая нужно готовиться долго и
старательно. Часть работы ко-
оператив уже успешно выпол-
нил. Крестьяне живут надеж-
дой. В СПК «Политотдел»
надеются, что в новом сезоне
будет меньше погодных сюрп-
ризов и  маятник ценообразо-
вания сильнее качнётся в их
сторону.

                 Ольга АНОХИНА

Светлана Викторовна Моисеенко уже двенад-
цать лет является бессменным бухгалтером на
Таволжанском отделении СПК «Таволжан».

– Окончила Сладковское профессиональ-
ное училище по специальности «Бухгалтер
сельскохозяйственного назначения», рабо-
таю по профессии. В мои обязанности вхо-
дит первичный учёт, подготовка бухгалтер-
ской документации, начисление заработной

платы. За эти годы привыкла и к своей ра-
боте, и к коллективу, – говорит Светлана
Викторовна.

На Таволжанском отделении трудятся в ос-
новном мужчины. С.В.Моисеенко умеет с ними
сотрудничать, всегда находит взаимопонима-
ние с представителями сильного пола. Пото-
му  работает легко и плодотворно.

 Фото Елены ДАНИЛЬЧЕНКО

По состоянию на 1 ноября
2013 года в Сладковском райо-
не признаны непригодными для
проживания, аварийными и
подлежащими сносу 89 домов.
В них проживает 128 семей (360
человек). На учёте в качестве
нуждающихся в жилых поме-
щениях состоит двадцать одна
семья бюджетной сферы и со-
рок четыре малоимущих.

В настоящее время ведётся
работа с инвестором по строи-
тельству 30-квартирного жилого
дома в Сладкове. В данном
доме планируется выделить
семнадцать квартир для граж-
дан, проживающих в аварийном
фонде по адресам:  с.Сладко-
во,  ул.К.Маркса, д.9 и д. 10.

В 2013 году расселён один
дом, признанный непригодным
для проживания.

Елена ДАНИЛЬЧЕНКО

С начала года в нашем рай-
оне произошло более двадца-
ти пожаров. Чаще всего возго-
рания случаются в жилом сек-
торе. Традиционно пик выпада-
ет на холодное время года.

В настоящее время сладков-
скими огнеборцами проводит-
ся операция «Жильё-2013». На
сегодня проверены более че-
тырёх тысяч жилых домов,
вручено 1200 памяток с инфор-
мацией по соблюдению пра-
вил пожарной безопасности в
быту, выписаны свыше ста
предписаний об устранении
нарушений.

К административной ответ-
ственности за нарушение пра-
вил пожарной безопасности
привлечены 119 человек.

Сотрудники пожарной охраны
рекомендуют серьёзнее относить-
ся к огню в быту, а в случае возго-
рания звонить по номерам 01 и 112
(с мобильных телефонов).

  Анастасия ГАЦАЕВА

Качественный посевной мате-
риал является гарантом буду-
щего урожая. В этом году сель-
хозпредприятия района офор-
мили заявки на приобретение
1200 тонн семян элиты и пер-
вой репродукции. Данный пока-
затель по сортосмене и сорто-
обновлению существенно ниже
прошлогоднего. До недавнего
времени не были известны став-
ки субсидий на семенной мате-
риал высоких репродукций. В те-
кущем сезоне они уменьшились
на 500 рублей. За тонну элиты
возмещается теперь 3500 руб-
лей, семян первой репродукции
– 2500. Многие товаропроизво-
дители приняли решение подго-
товить семенной материал к
посеву собственными силами.

                   Ольга АНОХИНА
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Речь шла об анализе состо-
яния преступности и реализа-
ции «Комплексной программы
по профилактике правонару-
шений и усилению борьбы с
преступностью в Сладковском
муниципальном районе на
2013 – 2015 годы» за десять
месяцев текущего года; о ра-
боте добровольных народных
дружин в разрезе сельских по-
селений; о системе работы по
профилактике преступлений и
правонарушений на террито-
рии Усовского сельского посе-
ления.

Слово было предоставлено
начальнику отделения поли-
ции № 4 (с.Сладково) Ю.Г.Фо-
минцеву.

Согласно информации глав
администраций сельских посе-
лений, в районе числится 76
дружинников. Отряды сформи-
рованы из граждан, работаю-
щих в сфере образования, ме-
стного самоуправления, а так-
же из добросовестных, добро-
порядочных жителей сёл, в
том числе – бывших сотрудни-
ков МВД, находящихся на пен-
сии, но продолжающих оказы-
вать содействие полиции в ох-
ране общественного порядка.
Ежемесячно для организации
деятельности ДНД составля-
ются и утверждаются графики
выходов. В будни на дежурство
заступает от трёх до четырёх
добровольцев, в выходные
дни или при проведении куль-
турно-массовых мероприятий
– от восьми до десяти.

– За истёкший период 2013
года с участием ДНД выявле-
ны два преступления по ст.116
УК РФ (побои). Дружинники ак-
тивно участвуют в работе по
материалам доследственных
проверок, а также в качестве
свидетелей, понятых во время
осмотров на месте преступле-
ния или правонарушения. Сов-
местно с полицейскими дру-
жинники осуществляют охрану
общественного порядка при
проведении мероприятий. Гру-
бых нарушений допущено не

Состоялось заседание координационного совета по профилактике правонаруше-
ний и усилению борьбы с преступностью под председательством руководителя му-
ниципалитета А.В.Иванова.

было, – отметил начальник от-
деления.

Совместно с ДНД участковы-
ми уполномоченными полиции
за текущий период выявлено
123 административных право-
нарушения, проверено 174 под-
учётных лица, в том числе
осуждённые к мерам наказа-
ния, не связанным с лишени-
ем свободы (условно осуждён-
ные), освободившиеся из мест
лишения свободы, в отноше-
нии которых установлены огра-
ничения и другие.

Представители ДНД участву-
ют в мероприятиях в рамках
выполнения антиалкогольного
законодательства, что являет-
ся неотъемлемым элементом
борьбы общественности с
пьянством,  в том числе выяв-
ляя торговцев самогоном. Так,
сотрудниками полиции совме-
стно с дружинниками выявле-
но 18 фактов незаконной реа-
лизации спиртного, 88 фактов
появления в общественных
местах граждан в состоянии
алкогольного опьянения.

– Каков рейтинг администра-
ций сельских поселений? –
поинтересовался А.В.Иванов.

– Считаю, что результатив-
ная работа отряда ДНД зави-
сит от участкового уполномо-
ченного полиции, который от-
вечает за данный администра-
тивный участок. Стабильно
работают А.П.Москальцов
(Александровка), П.П.Москвин
(Никулино). На Александровс-
кой территории при наличии
троих дружинников (самое
меньшее число в районе) вы-
явлено одно преступление (по-
бои), 37 административных
правонарушений. В Никулинс-
ком поселении при участии
шести дружинников выявлено
одно преступление, тринад-
цать правонарушений, – отве-
тил Ю.Г.Фоминцев.

Заслушав и обсудив инфор-
мацию начальника полиции,
специалиста администрации
Усовского сельского поселения
Ш.А.Тумурзиной, директора

Усовской средней школы
А.А.Чудиновой,  члены коорди-
национного совета приняли
решение.

Органам местного самоуп-
равления, а также полиции
продолжить работу по выпол-
нению комплексной програм-
мы, взять на контроль граждан,
повторно совершивших пре-
ступления, обеспечить их тру-
доустройство.

Сотрудникам полиции осо-
бое внимание уделить профи-
лактике тех преступлений, по
которым идёт рост; усилить
контроль за реализацией спир-
тосодержащей и табачной про-
дукции несовершеннолетним,
а также за нахождением детей
и подростков на улицах во вне-
урочное время.

Главам администраций сель-
ских поселений, начальнику
отделения полиции рекомен-
довано в полном объёме орга-
низовать работу доброволь-
ных народных дружин по обес-
печению общественного по-
рядка. Решено вернуться к
рассмотрению вопроса о дея-
тельности ДНД на одном из
заседаний совета.

Главе администрации Усов-
ского сельского поселения
Ю.А.Бекенёвой, директору
Усовской средней школы
А.А.Чудиновой поручено по-
ставить на контроль вопросы
организации работы педагогов
с обучающимися и семьями
«группы особого внимания»; по
профилактике противоправно-
го поведения несовершенно-
летних; по формированию
представлений и привычек в
области здорового образа жиз-
ни.

– Охрана общественного по-
рядка, профилактика правона-
рушений и преступлений – за-
дача, которую должны решать
и органы местного самоуправ-
ления, и полиция, и обще-
ственность, – резюмировал
председатель совета А.В.Ива-
нов.

  Анастасия ГАЦАЕВА

×ÅËÎÂÅÊ. ÇÀÊÎÍ. ÎÁÙÅÑÒÂÎ

– Поэтапно были задейство-
ваны 34 сотрудника полиции и
46 представителей системы
профилактики. Проверены 65
владельцев огнестрельного
охотничьего оружия, 93 лица,
состоящие на учётах, двад-
цать чердачных и девять под-
вальных помещений. Прове-
дена работа среди индивиду-
альных предпринимателей и
граждан по оборудованию
объектов хранения (использо-
вания) товарно-материальных
ценностей и жилых помеще-
ний средствами охранной и
тревожной сигнализации: под
охрану взят один магазин.
Проведены восемь лекций на
тему «О вреде табакокурения
и употребления спиртных на-
питков», «Об административ-

Ðåçóëüòàòû äíÿ ïðîôèëàêòèêè

ной ответственности несовер-
шеннолетних», два родитель-
ских собрания в школах, де-
сять книжных выставок в биб-
лиотеках. В ходе мероприятия
выявлено 35 административ-
ных правонарушений. В том
числе 15 фактов появления в
общественных местах граж-
дан в состоянии алкогольного
опьянения, один факт упот-
ребления наркотических
средств или психотропных ве-
ществ без назначения врача,
четыре факта ненадлежаще-
го исполнения родителями
своих обязанностей по воспи-
танию детей, пять нарушений
правил обращения с оружием
и другие, – проинформировал
А.Н.Кликушин, заместитель

начальника ОП №4 МО МВД
России «Ишимский».

Также сотрудники полиции
вручили школьникам спортив-
ный инвентарь: коньки, наборы
для игры в теннис, футболь-
ные, волейбольные мячи.

– Проверено 85 семей, состо-
ящих в банке данных семей и
несовершеннолетних «группы
особого внимания». В восьми
общеобразовательных учреж-
дениях района проведены бе-
седы и лекции на профилакти-
ческие темы. Составлено четы-
ре протокола по ч.1 ст.5.35
КоАП РФ (за ненадлежащее
исполнение родительских обя-
занностей в отношении несо-
вершеннолетних). Проведены
ночные рейды по соблюдению
подростками «комендантского
часа», нарушителей не выяв-
лено, – сообщила Т.Н.Домано-
ва, заместитель председателя
комиссии по делам несовер-
шеннолетних и защите их
прав.

  Анастасия ГАЦАЕВА

На территории Тюменской области, в том числе и в
нашем районе, состоялся Единый день профилактики
правонарушений. Мероприятие прошло в четыре этапа
с шести утра до полуночи. Участвовали в нём сотруд-
ники полиции, представители системы профилактики,
работники органов местного самоуправления.

– В нынешнем году на благо-
устройство населённых пунк-
тов в нашем бюджете была
запланирована сумма 214 ты-
сяч рублей. Все денежные
средства полностью освоены.
Содержание мест захороне-
ния, свалок, озеленение терри-
тории, уличное освещение –
всё это составляющие благо-
устройства.

Остановлюсь подробнее на
освещении населённых пунк-
тов. В ближайшее время мы
будем приобретать и устанав-
ливать светодиодные фонари.
Те лампы, которые сейчас све-
тят, уже устарели и требуют за-
мены. Они энергозатратные, у
них быстро падает уровень
светоотдачи. Светодиоды по-
зволят дать ощутимую эконо-
мию бюджета, так как соглас-
но закону, фонари должны го-
реть с вечера и до утра. Новые
современные лампы менее
энергозатратные, поэтому их
установка просто необходима.
На один фонарь гарантия – три
года, и срок их службы более
десяти лет. Всего на террито-
рии пятьдесят три фонаря,
приобретаем пока сорок. В
следующем году, думаю, мы
изыщем средства, чтобы ку-
пить оставшиеся тринадцать
светодиодных ламп. Тогда на
освещение у нас будет уходить
в пределах пятидесяти тысяч
рублей. Сейчас мы тратим бо-
лее двухсот тысяч, не считая
обслуживания. Разница боль-
шая! И ещё один плюс. Они
практически не требуют еже-
месячного обслуживания, на
них будут установлены специ-
альные таймеры, которые ста-
нут регулировать работу све-
тодиодов. Это очень удобно и
опять же экономично.

Также одной из статей рас-
ходов по благоустройству яв-
ляется разбор ветхих сооруже-
ний. В текущем году было ра-
зобрано здание бывшего Дома
культуры, которое не прибав-
ляло красоты селу, стояло в
центре в бесхозном состоянии.
Теперь его нет, в «сердце»
Степного располагается детс-
кая площадка, мы её немного
уменьшили, оптимизировали,

Êàê ñäåëàòü óþòíåå
ðîäíîé óãîëîê?

ÒÂÎ¨ ÑÅËÎ – ÒÂÎÉ ÄÎÌ

К концу года принято подводить итоги, говорить о
результатах проделанной работы. Каждая сельская тер-
ритория делает свои выводы, намечает планы на буду-
щее.

 О том, как в этом году степновцы поработали по бла-
гоустройству, нам рассказывает глава администрации
Степновского сельского поселения Степан Артурович
Артюхов:

огородили. Сейчас часто на
качелях, турниках можно уви-
деть ребятишек, им нравится
там играть. В перспективе на
площадку завезём песок. Так-
же в планах на следующий год
перенести подобную площад-
ку в Ловцове с края в центр
деревни, так будет удобнее.

Большой упор в направлении
благоустройства мы сделали
нынче на скашивание травы.
Растительности было много,
трудились трое рабочих. На
всё это было затрачено немало
средств, сумма существенная.
В этом направлении нам очень
помог ОСХПК «Степновский»,
который организовал временное
трудоустройство трёх человек.
Они-то и скашивали траву в на-
селённых пунктах.

Что касается стихийных сва-
лок, могу отметить, что здесь
«болевой точкой» является
свалка возле Ловцова, так как
находится возле дороги и, сами
понимаете, мусор сваливают и
те, кто просто проезжает мимо.
По мере накопления отходов
подгоняем трактор и вывозим.
Конечно, хочется, чтобы сраба-
тывала сознательность граж-
дан, и они научились грамотно
действовать, вывозить всё на
полигон. Ну это же нужно зап-
латить, взять талончик… Они
поступают проще: привозят
мусор на ловцовскую свалку и
всё. Мы думаем над решением
данной проблемы.

В завершение скажу про озе-
ленение. Каждый год мы при-
обретаем рассаду, разбиваем
цветники. Нынешний сезон не
стал исключением. Хочется
посадить деревца, но состав
почвы не позволяет приняться
некоторым породам деревьев.
Необходимо найти такую поро-
ду, которая выживет в наших
краях. Думаю, в будущем у нас
это получится.

Все намеченные мероприя-
тия по благоустройству терри-
тории в 2013 году мы полнос-
тью выполнили. Скоро начнём
планировать работу на после-
дующие двенадцать месяцев.

 Записала
Елена ДАНИЛЬЧЕНКО

Фото автора

 * На детской площадке
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– Сергей Андреевич, в це-
лом ЦЗН справился с тем
объёмом работ по всем на-
правлениям, который был
намечен на нынешний год?

– Да, наша служба занятости
плодотворно поработала, всё
запланированное выполнено.
Те направления, по которым
строится деятельность ЦЗН,
активно функционировали.

Уровень безработицы в районе
невысокий, стараемся помочь
гражданам в поиске работы. К
нам обращаются за консультатив-
ной помощью, за содействием в
поиске подходящей работы, на-
правляем на профессиональную
переподготовку, повышение ква-
лификации, содействуем занято-
сти инвалидов, многодетных ро-
дителей, граждан, вернувшихся
из мест лишения свободы, и де-
лаем многое другое.

– Давайте остановимся
подробнее на каждом из на-
правлений. Какие меропри-
ятия были организованы в
текущем году?

– Были организованы и про-
ведены шесть ярмарок учеб-
ных мест: для выпускников
школ, чтобы они смогли опре-
делиться с выбором будущей
профессии. На подобные яр-
марки мы приглашаем пред-
ставителей высших, средних
специальных, начальных про-
фессиональных учебных заве-
дений. Также для выпускников
образовательного учреждения

«Ìû  ñ ï ð à â è ë è ñ ü »
Заканчивается нынешний год. За эти месяцы много было сделано, что-

то не удалось выполнить. Результаты работы позволяют наметить
планы на перспективу. Каждая организация, предприятие ставит себе оче-
редные задачи, исходя из итогов проделанного.
 О том, с какими результатами подошёл к концу года Центр занятости

населения Сладковского района, мы говорим с его директором С.А.Черепковым.
Сладковское ПУ-20 с целью
оказания помощи в трудоуст-
ройстве либо продолжения
обучения.

Проведена декада по проф-
ориентации лиц с ограничен-
ными возможностями здоро-
вья, приуроченная к Междуна-
родному дню инвалидов. В её
рамках были организованы яр-
марка вакансий рабочих мест
для инвалидов, День открытых
дверей, консультирование в
режиме «горячая линия»,
«круглый стол» по проблемам
людей с ограниченными воз-
можностями, распространение
информационных листовок.

Состоялся семинар по охране
труда для представителей двад-
цати девяти организаций района.

Недавно прошёл обучающий
семинар по теме «Технология
работы специалистов в рамках
проекта «Электронный работо-
датель». Специалист област-
ного центра ответил на интере-
сующие вопросы руководите-
лей учреждений, ведомств, кто
уже работает по данной про-
грамме. Планируем подобное
мероприятие проводить пери-
одически.

Заканчивается акция «Рабо-
та мам – наша забота». До кон-
ца года завершится ещё одна
акция, проводимая центром, –
«Хочешь на Олимпиаду?
Центр занятости поможет осу-
ществить мечту!».

– Кстати, об «Электронном

работодателе». Программа
апробирована и взята на во-
оружение?

– Да, почти все учреждения
бюджетной сферы работают в
«ЭР». Это удобно, оперативно.
Данная программа позволяет
работодателям в электронном
варианте сотрудничать со служ-
бами занятости, передавать не-
обходимые сведения, информа-
цию о вакансиях. Постоянно
формируются реестры работо-
дателей, технически готовых к
переходу на защищённый элек-
тронный документооборот с
ЦЗН. В центрах занятости есть
ответственные специалисты за
организацию деятельности в
рамках этого проекта.  Подклю-
чение к системе защищённого
документооборота осуществля-
ется по графику. После подклю-
чения работодателей к системе
производится проверка работос-
пособности программного обес-
печения в рамках технологии
«Контур-Экстерн».

Подробно об «Электронном
работодателе» можно узнать
на семинарах, в средствах
массовой информации и на
интернет-ресурсах, где выстав-
ляется реклама, подготавлива-
ются и распространяются бук-
леты. О проекте и о том, как
подать заявку на подключение
«ЭР», можно прочитать на сай-
те admtymen@mail.ru. Те, кто
работает в новой системе, уже
ощутили её удобства.

– Сергей Андреевич, нема-
ловажным направлением в
деятельности Центра заня-
тости является организация
общественных работ. Рас-
скажите об этом.

– По плану мы должны были
организовать тридцать одно
рабочее место. План выпол-
нен. Активно в организации
общественных работ с нами
сотрудничали администрации
Сладковского, Лопазновского,
Усовского сельских поселений,
ОСХПК «Лопазное», Сладков-
ское МУП ЖКХ.

– Какие ещё осуществля-
лись мероприятия по содей-
ствию занятости населения?

– Было трудоустроено три
многодетных родителя, один
человек, освободившийся из
мест лишения свободы, сем-
надцать граждан, ограничен-
ных в физических возможнос-
тях, один родитель, воспиты-
вающий ребёнка-инвалида.

– Как обстоят дела с тру-
доустройством несовершен-
нолетних?

– В этом направлении рабо-
та ЦЗН прошла хорошо. Госу-
дарственным заданием пре-
дусматривалась организация
рабочих мест для трёхсот пя-
тидесяти восьми подростков. С
поставленной задачей мы
справились. Дети в основном
трудились в летнее каникуляр-
ное время на благоустройстве
населённых пунктов, проведе-
нии мелких ремонтных работ в
школах.

Здесь за активное сотрудни-
чество при трудоустройстве
подростков хочется поблагода-
рить МАУК «Овация», ОСХПК

Ведущие программы – М.И.
Дубинина и Л.И.Мандрина – го-
ворили много добрых, краси-
вых слов в адрес мам, бабу-
шек. Запоминающимся было
выступление детской вокаль-
ной группы «Домисолька». Ре-
бятишки не только душевно,
тепло исполняли песни о
маме, но и порадовали зрите-
лей зажигательными танцами.

Затем на сцену вышел вокаль-
ный коллектив «Рябинушка». У
присутствовавших в глазах сто-
яли слёзы от исполнения песен!
Мы очень благодарны артистам
за то, что нередко, оставляя
свои домашние хлопоты, они
спешат в любое время на репе-
тиции, чтобы потом нести лю-
дям радость своим ярким выс-
туплением. Растрогала зрите-
лей песня в исполнении Алмы
Башиковой, постоянной участ-
ницы всех культурных меропри-
ятий. После этого прозвучала
молитва о матери. Её произнес-
ла Л.И.Мандрина.

Концерт запомнился ещё и
виртуозной игрой баяниста
И.И.Коваленко. Иван Иванович
– бессменный аккомпаниатор,
всё музыкальное сопровожде-
ние держится на нём. Только
вот его инструмент устарел…
Возможно, в будущем у него
появится новый баян, кто-то
откликнется и поможет в при-
обретении инструмента.

Ещё раз хочется отблагода-
рить всех, кто приготовил для
земляков такой прекрасный
праздничный концерт!

 Жители с.Лопазное

На улице Центральной в Ни-
кулине среди многочисленных
сельских посадов находится
«пожилой», но очень ухожен-
ный домик-невеличка супругов
Мамонтовых. В ноябре текуще-
го года Нина Иосифовна и Ни-
колай Иванович отметили золо-
той юбилей совместной жизни.
Нежданно-негаданно может
произойти только первая встре-
ча, а дальше ничего уже не
бывает случайно. Ни одна сча-
стливая пара не обходится без
большого душевного труда.
Кто-то из мудрых сравнил со-
вместную жизнь с земледели-
ем, где плоды труда  собира-
ются осенью. Супруги Мамон-
товы имеют богатый «осенний
урожай». Пятеро детей поста-
вили они на ноги, прошли боль-
шой трудовой путь.

Детство Нины Иосифовны
пришлось на тяжёлое послево-
енное время. Семья, в которой
росла и воспитывалась моя ге-
роиня, была многодетной.
Мать трудилась в колхозе с
утра и до позднего вечера.

– Из госпиталя привезли ис-
калеченного брата. Тяжёлые
ранения, полученные на фрон-
те, сделали его беспомощным.
Она ухаживала за ним, очень
переживала по поводу  всё
ухудшающегося его самочув-
ствия. Это горе, тяжёлая рабо-
та подорвали её здоровье,
мама рано ушла из жизни. Я
смогла окончить только четы-
ре класса,  затем работала на
ферме пояркой. А как мне хо-
телось стать учительницей! В
школе  очень хорошо  занима-
лась, сильно математику лю-
била, – вспоминает Нина Иоси-
фовна. – Успокаивает то, что
сбылась мечта: стать учитель-

ÞÁÈËÅÈ, ÞÁÈËßÐÛ...

Áîãàòûé «îñåííèé óðîæàé»
ницей у моей старшей дочери
– Галины. Двадцать шесть лет
отработала она на педагоги-
ческой стезе.

Своего избранника моя собе-
седница встретила в сельском
клубе. Толковую девушку поста-
вили работать учётчиком. Весь
световой день она проводила в
поле да на лугах, определяя
объёмы выполненных работ, а
вечером приходила в контору
провести необходимые расчёты.

– Как-то вбегает ко мне под-
руга, прямо с порога кричит:
«Нин! Бросай арифметику,  в
деревню много парней из Нику-
лина приехало, пошли в клуб
скорее!» Я, сославшись на за-
нятость, отказалась. Но подру-
га оказалась настойчивой. В
клубе меня пригласил на танец
парень. Увидели друг друга –
влюбились. Многие сомневают-
ся: а есть ли любовь с первого
взгляда? Я говорю точно – есть!
Вскоре и предложение от Нико-
лая последовало. Переехала
из Омской области в Никулино,
на его малую родину, – расска-
зывает о важном жизненном
событии Нина Иосифовна. – Он
трактористом работал, а я на
ферму дояркой устроилась.

У каждого из супругов огром-
ный трудовой стаж: у Николая
Ивановича – 45 лет, у его спут-
ницы – 33 года.

– Десять лет свинаркой отра-
ботала. Три свинофермы ведь
тогда на отделении было. За
высокие производственные по-
казатели получила звание
«Ударник коммунистического
труда». Долгие годы работала
на молочной ферме. Как на
пенсию пошла, медалью на-
градили «Ветеран труда». Муж
на «Кировце»,  а как сенокос

начинался, на стогомёт пере-
ходил. Раз после сварочных
работ стал «навары» отбивать,
осколок отскочил да в глаз.
Долго в Тюмени, в Ишиме в
больницах лежал, несколько
операций перенёс. Зрение под-
водить стало, пришлось на
ферму пойти скотником рабо-
тать. Сейчас на Никулинском
животноводческом комплексе
наш внук трудится, рассказы-
вает, как там хорошо. Охота и
нам на происшедшие измене-
ния посмотреть, да не пуска-
ют туда. Говорят, что посторон-
ним вход воспрещён,– обижа-
ется Нина Иосифовна.

В трудах и заботах быстро
жизнь пролетела. Часто наве-
щают родителей дети, всегда
стараются чем-то помочь.
Раньше супруги держали боль-
шое хозяйство. И сейчас, не-
смотря на преклонный возраст,
на подворье хлопочут, ухажи-

вают за козой да кроликами.
Крупную живность держать уже
не под силу.

– В молодости и шерсть пря-
ла, и вязала, и вышивала. Как
бы ни уставала, а вечером хоть
маленечко, но посижу за руко-
делием. Многие мои работы в
Сладковском музее хранятся.
Сейчас уже ничем таким не за-
нимаюсь, глаза плохо видят, в
руках сноровки нет. Спрашива-
ете меня: в чём секрет семей-
ного счастья? Отвечаю. Жизнь
прожить – не поле перейти.
Главное здесь – научиться про-
щать. Хотелось бы мне, чтобы
дети и внуки  дорожили своими
семьями, жили в достатке и ра-
дости. У нас с Николаем Ива-
новичем десять внуков и  три
правнука. Мы всех их очень
любим, – подводит итог сказан-
ному Нина Иосифовна.

             Ольга АНОХИНА
Фото Ксении БИБИКОВОЙ

Ñïàñèáî çà êîíöåðò

В нашем сельском Доме
культуры недавно прошёл
замечательный праздник,
посвящённый Дню матери.

ÀÊÒÓÀËÜÍÎ

* Н.И.Мамонтова

«Лопазное», Центр физкуль-
турно-оздоровительной и
спортивной работы, детско-юно-
шескую спортивную школу
«Темп», администрацию Слад-
ковского сельского поселения,
Лопазновскую, Усовскую школы.

– Программа «Самозаня-
тость» продолжает реализо-
вываться?

– Да. В этом году участника-
ми этой программы стали три
жителя нашего района. Одна
женщина открыла свой магазин
в деревне, ещё один гражданин
оказывает ритуальные услуги.
Третий участник направил госу-
дарственную поддержку на раз-
витие личного подворья.

– Стажировка, переподготов-
ка граждан также популярны?

– В нынешнем году стажи-
ровку прошли восемь человек
по специальностям: врач-ин-
фекционист, педагог-организа-
тор, врач-педиатр участковый,
бухгалтер, техник, автомеха-
ник, юрист, аппаратчик пасте-
ризации и охлаждения молока.

На профессиональной пере-
подготовке побывало восем-
надцать граждан. Они осваива-
ли такие профессии, как маши-
нист автомобильного крана,
машинист экскаватора, повар,
стилист-визажист, электрога-
зосварщик, электромонтёр,
продавец, охранник.

В будущем мы будем про-
должать работу по всем на-
правлениям и постараемся
достигнуть неплохих результа-
тов, чтобы к концу года сказать:
«Мы справились».

Материал на договорной
основе к печати подготовила

 Елена ДАНИЛЬЧЕНКО

  ÈÇ ÐÅÄÀÊÖÈÎÍÍÎÉ
 ÏÎ×ÒÛ





–

ИЗДАТЕЛЬ: Автономная  некоммерческая организация «Информационно-издательский центр «Трудовое знамя» (627610, Тюменская область,с.Сладково, ул.К.Маркса, 21).

Газета  зарегистрирована Управлени-
ем Федеральной  службы по надзору в
сфере связи, информационных техноло-
гий и массовых коммуникаций по Тюмен-
ской области, Ханты-Мансийскому авто-
номному округу - Югре и Ямало-Ненец-
кому автономному округу.
Свидетельство о регистрации  ПИ
№  ТУ 72 - 00748 от 30.11.2012 года.

Подпись в печать по графику в 16.00 час.
Газета подписана в печать - в 16.00 час.

Мнение авторов публикаций не всегда со-
впадает с точкой зрения редакции.

Авторы и рекламодатели несут ответствен-
ность за достоверность информации.

Газета отпечатана в филиале
«Ишимская типография» ОАО
«Тюменский издательский дом»
627750 г. Ишим, ул. Чкалова, 17.
Печать офсетная.
Индекс издания 54348.
Тираж  2690 экз. Заказ №  93
Объём  1 печатный  лист

"Òðóäîâîå
 çíàìÿ"
УЧРЕДИТЕЛЬ:
Департамент ин-

формационной поли-
тики Тюменской об-
ласти.  6+

АДРЕС РЕДАКЦИИ:
627610 с. Сладково Тюменской обл.,
ул. К.Маркса, 21.
E-mail: trudovoe-znamja@mail.ru

ТЕЛЕФОНЫ:
главный редактор - 2-31-37; редактор -

2-34-94;ответственный секретарь, отдел со-
циальных проблем и массовой работы, об-
щественно-политический отдел и отдел сель-
ского хозяйства - 2-32-96 ; бухгалтерия -
2-38-60; радиостудия -     2-39-70.

Ãàçåòà âûïóñêàåòñÿ ïðè ôèíàíñîâîé ïîääåðæêå ïðàâèòåëüñòâà Òþìåíñêîé îáëàñòè. Ãëàâíûé ðåäàêòîð Â.Â.Äåäþíîâà

 ÏÐÎÄÀ¨ÒÑß

 Отруби, мука, зерно.  Доставка –
  бесплатно.  Обр.: т. 8 9028155864.

овёс, пшеница, дроблёнка, горох. Доставка – бесплатно.
Обр.: т. 8 9829137751.

     Такси «ÂÎßÆ»
т.т. 8 9028159149, 8 9220437055.

Лицензированные новые комфортабельные микроав-
тобусы «Тойота Хайс» доставят пассажиров в Тюмень и
обратно (ежедневно).

Выезд от РДК в 1.30 ночи, выезд из Тюмени от ж/д
вокзала в 16 час. Можем доставить вещи, документы.
Водители проходят предрейсовый медосмотр. Выдаются отчёт-
ные документы. Каждый пассажир и его багаж на время  пути
застрахованы на 2 млн. руб. Быстро. Удобно. Надёжно. Сча-
стливого пути! В ноябре стоимость проезда 600 руб.

ИП Туренин С.А.

 Запись по  тел.: 8 9026203030.
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ТАКСИ «ДИНАМИТ»
Обр.т. т.: 8 9323202020.

В магазине «Берёзка-4»
(напротив гостиницы) по-
ступление товара: женские
и мужские куртки, шапки
(женские, мужские, детские),
перчатки, варежки, колготки,
пуловеры и многое другое.

В четверг – скидка 10%.

Выпускающий редактор
Е.В.Данильченко

Такси «ВОЯЖ». Рейс Сладково-Тюмень-Сладково
ежедневно в 1час. от кулинарии (кафе «Нива»). Обратно в
16 час. Рейс до г. Омска каждую субботу в 4 часа от ДК и
обратно в 16 час. от автовокзала. Всем клиентам будет пре-
доставлена скидка на следующую поездку. Комфортабель-
ные автомобили, опытные, вежливые водители. Доставим
вещи, документы и т.п. Выдаём отчётные документы.

Обр.: т.т.  8 9028159149,8 9220437055, 8 9324812839.

Натяжные потолки  любой
сложности. «PlastLine»,

тел.8 9526743030,
 8 (34551) 2-666-2.

      www PlastLine - Ishim.

ÐÅÊËÀÌÀ, ÎÁÚßÂËÅÍÈß, ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈß

прихожая, тумбочка под телевизор.
Обр.: т. 8 9222606680, 23-7-57.

 ÄÅËÀ ØÊÎËÜÍÛÅ

В магазин «Норд» требует-
ся продавец-консультант.
Обр.: с. Сладково, ул. Конд-
ратьева, 4, тел. 24-1-54.

В ювелирном магазине «Бе-
рёзка» (ул. Ленина,79)  поступ-
ление ювелирных изделий
из золота, элитного парфюма.

Принимаем заказы на спе-
циализированную мебель
для школ и детских садов.
ИП Быструшкина А.А.,
т. 8 9028137753.

ТАКСИ «ДИНАМИТ».
Рейсы Сладково-Тюмень-Сладково.

Отправление от гостиницы в 1 час. ночи и обратно из Тюмени
ежедневно. Доставим и заберём пассажиров по адресу назна-
чения. Предоставляем отчётные документы. Доставка вещей,
документов. Стоимость проезда 600 руб. ИП «Губанов А.И.»

Обр.: т. 8 9323202020.

а/м «ВАЗ-21070», 1997 г.в. Обр.: т. 8 9199235212.

Доставка по району.
Обр.: т.т.8 9028159322,
      8 9504920868.ОТРУБИ

дрова колотые и неколотые. Доставка по району бесплат-
ная. Обр.: т. 8 9220028966.

а/м «Тойота Королла», 1989 г.в.  Обр.: т. 8 9292009504.

29 ноября в РДК с 9-00 до 13-
00 часов Кировская фабрика
принимает обувь в ремонт.
Полное обновление низа и
ремонт любой сложности.
Предоплата 200 рублей.

Натяжные потолки. Быстро, качественно, недорого.
Обр.: т. 8 9322003389.

дорогого кума Петра Пет-
ровича Матявина
с юбилеем!
В этот праздник юбилейный,
В день большого торжества,
Пусть чудесных

 поздравлений
Душу радуют слова!
Теплотою и любовью
Пусть согреет юбилей,
Пожелания здоровья,
Счастья, сил и долгих дней!

Семья Ренёвых

любимого мужа, папу Пет-
ра Петровича Матявина
с юбилеем!
Две пятёрки – красивая дата!
Всё пускай удаётся на «пять»:
Жить свободно,легко и богато
И от счастья улыбкой сиять!
Пусть все планы

исполнятся вскоре,
Будут близкие рядом всегда,
Будет радости целое море,
Будут светлыми дни и года!

Жена Елена, сыновья
Максим и Матвей

лошади, кобылки. Обр.: т. 46-1-73.

Ярким, незабываемым собы-
тием стала игра КВН, которая
состоялась в Маслянской шко-
ле. «Серьёзный разговор о
шутке» – такая тема была за-
явлена. В мероприятии уча-
ствовали самые весёлые и на-
ходчивые ребята девятого (ко-
манда «ГИА»), десятого («Де-
сяточка») и сборная одиннад-
цатых классов («Утюги»).

Шутили так, что уже после
первых трёх минут выступле-
ния игроков текли слёзы и бо-
лели животы. Игра проходила
громко, с песнями, танцами и,
конечно, остротами. Шутки
были ироничные и в то же вре-
мя добрые. На сцене стояли
забавные декорации. Все игра-
ли на высшем уровне!

Между командами разгоре-
лась настоящая борьба, и до

«Ñåðü¸çíûé ðàçãîâîð î øóòêå»
самого конца было неясно –
кто же всё-таки выиграет. И вот
после нелёгких испытаний
наше многоуважаемое жюри
присудило первое место «Де-
сяточке», второе  поделили
«Утюги» и «ГИА».

Победившую сборную награ-
дили переходящим кубком и
ценным призом, командам-
участницам вручили ценные
подарки. Лучшими игроками
признали Андрея Важина и
Артёма Колесникова («ГИА»),
Романа Донова и Сергея Хари-
тонова («Десяточка»), Марию
Алексашину и Дениса Рубцо-
ва («Утюги»).

 Наталья АСТАПОВА,
член кружка

 «Юный журналист»,
Маслянская школа

3- комнатная благоустроенная квартира с мебелью в  с.Слад-
ково, 72 кв.м. Имеется земельный участок в собственности.
Недорого. Обр.: т.т. 8 9829353226, 8 9829406018.

На территории детского оздо-
ровительного лагеря «Ребячья
республика» (г.Тюмень) с 18 по
21 ноября проходил девятый
областной слёт юных инспек-
торов дорожного движения.
Сладковский край защищали
ребята школы райцентра.

Программа включала в себя
отдельные конкурсы и для де-
тей, и для руководителей ко-
манд. Участники выполняли
теоретические и практические
задания по знанию правил до-
рожного движения, проявляли
своё творчество.

В конкурсе детских презента-
ций «Мы не нарушаем!» слад-
ковская команда юных инспек-
торов под руководством
Л.Л.Сулимы заняла второе
место.

 Татьяна ВЯЗОВИКОВА,
 инспектор по пропаганде
безопасности дорожного

движения

Ñëàäêîâöû
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квартира в с. Сладково. Обр.: т. 8 9526764839, Виктор.

Такси. Рейсы до г. Ишима.
Отправление в 7-00 утра от ап-
теки №24 ежедневно. Цена
билета 300 руб. Обратный путь
в 14-00 от магазина «Копей-
ка» (напротив рынка).

Обр.: т. 8 9220060211.

ООО «Маслянское АТП» на Сладковскую автостанцию на посто-
янную работу требуется контрольный механик. Обр.: т. 32-1-88.

Закупаем КРС, баранов. Обр.: т. 8 9523480550.

Коллектив магазинов «Берёзка» выражает искренние со-
болезнования родным и близким по поводу преждевремен-
ной смерти

ЛЕЖЕНИНОЙ
Натальи Сергеевны

Скорбим вместе с вами

 ÏÎÑÒ ÃÈÁÄÄ

«Жил да был чёрный кот...» Фото Елены ДАНИЛЬЧЕНКО


